

facile, de sa voix douce et sonore, de sa parole chaude, brillante et convaincue. — Mgr l'Archevêque assistait au trône.

La Révérende Mère Marie du Sacré-Cœur, Supérieure des Hospitalières de l'Hôtel-Dieu de Lévis, est décédée dimanche dernier. Elle a succombé à une maladie de cœur, après quatre jours de souffrances patiemment endurées. C'est une immense perte pour cette institution naissante. Ame d'une vertu consommée, religieuse prudente, dévouée, d'une grande expérience, infatigable auprès de ses pauvres malades, elle emporte dans la tombe le riche trésor de ses œuvres de charité avec d'universels regrets. Mgr Bégin a présidé la cérémonie de ses funérailles qui ont eu lieu mercredi, à l'Hôtel-Dieu de Lévis.

On doit faire des améliorations considérables aux églises paroissiales de Saint-Joseph de Beauce, de Saint-Jean D'Eschailons, de Saint-Romuald et de Saint-Pacôme. Les travaux commenceront de bonne heure au printemps.

Les églises de Kamouraska et de Saint-Pascal ont subi des réparations très importantes depuis quelques mois. Elles sont maintenant d'une propreté et d'une élégance ravissantes. Les paroissiens sont fiers de leurs églises et ils ont bien raison.

Saint-Bruno, N-D. de Lourdes, Saint-Edouard de Lotbinière, Sainte-Sophie de Mégantic, Saint-Raymond, Saint-Philémon, Saint-Zacharie verront aussi leurs églises terminées. Il semble y avoir entre toutes les paroisses une noble émulation pour élever à Dieu des temples dignes de son infinie majesté.

Mgr l'Archevêque a employé toute la semaine dernière et cette semaine à faire la visite canonique des communautés de Québec.

### Le Pape et le Président de la République

Si l'on en croit les on-dit, avant d'écrire sa lettre au cardinal Richard, le Souverain Pontife avait écrit au Président de la République, et c'est, sans doute, pour n'avoir point reçu une réponse qui pût la satisfaire, que Sa Sainteté a cru devoir s'adresser à l'épiscopat français et par lui au public.